

Golf Challenge in Buxtehude mit Profi-Charakter

Hamburger Abendblatt 15. Juni 2015

Das **zweite Turnier für Amateurgolfer** startet am kommenden Freitag auf der Anlage in Daensen. Berufsgolfer Nicolas Meitinger fordert alle Teilnehmer. Der Erlös kommt Benefiz-Projekten zugute



Freuen sich auf die Golf Challenge in Buxtehude: Organisator Markus Drude (l.) und Sponsor Matthias Neuel
Hans Kall

BUXTEHUDE :: Die Anlage des Buxtehuder Golfclubs in Daensen steht drei Tage lang im Fokus: Golfen wie die Profis heißt die zweite Buxtehuder Golf Challenge, die vom 19. bis 21. Juni ausgetragen wird. Das Motto spricht für sich: 100 Amateursportler werden drei Tage lang ihre Sieger ausspielen – unter Profibedingungen. Dazu zählt der Gewinn eines nagelneuen Mercedes CLA Shooting Brake im Wert von 35.000 Euro. Den Zuschlag erhält der Golfer, der beim „Hole in One“ den Ball mit einem Schlag auf der Bahn 14 ins Loch befördert. „Wir haben für diesen Sonderpreis die kürzeste Bahn ausgesucht“, sagt Spielleiter Kai-Uwe Friedrich. Das Loch 14 ist für Herrenspieler 126 Meter lang, für Damen 114 Meter.

Den Preis stellt das Autohaus Hans Tesmer zur Verfügung. Beim Premierturnier 2014 hatte Petra Werner vom Golfclub Haseldorf den Ball mit einem Schlag eingelocht – allerdings am zweiten Loch, das Auto war am zehnten Loch ausgeschrieben. Auch Zuschauer können gewinnen, beim Charity-Putten. Wer den Ball drei Mal einlocht, kann sich über einen Ein-Jahres-Leasingvertrag eines Smart freuen.

Noch wichtiger bei der Golf Challenge ist der wohltätige Zweck. Der Gewinn wird nicht an die Siegermannschaft ausgezahlt, sie spielt für ein Benefiz-Projekt ihrer freien Wahl. „Wir als Veranstalter stiften mindestens 5000 Euro“, sagt Organisationschef Markus Drude.

„Wir erwarten 100 Teilnehmer aus dem gesamten Bundesgebiet“, sagt der Organisator. Die Herausforderung und der besondere Charakter der Golf Challenge habe sich herumgesprochen. Und noch können Späterschlossene mitspielen: Anmeldeschluss ist am Mittwoch, 17. Juni, um 12 Uhr.

Neu bei der 2. Golf Challenge ist der Wettkampf der Amateure gegen einen echten Tourspieler: Nicolas Meitinger, Spieler auf der European Tour und Challenge Tour, stellt sich am zweiten Turniertag am Sonnabend an Loch 10 einem „Beat the Pro“-Wettbewerb. Ausgesetzt sind 300 Euro. Das Geld wird unter allen Teilnehmern aufgeteilt, die an Loch 10 (Par 3) besser spielen als der Profi. Der in München

lebende Berufsspieler kommt auf Einladung des in Buxtehude ansässigen Fruchthandelsunternehmens Global Fruit Point zu den Golf Challenge. Geschäftsführer Matthias Neuel ist selbst begeisterter Golfspieler und einer der größten Unterstützer der Golf Challenge. „Ich freue mich auf Nicolas Meitinger“, sagt der Unternehmer, der mit zum Orga-Team gehört.

Die Golf Challenge wird am Freitag, 19. Juni, um 12 Uhr eröffnet. Um 21 Uhr gibt es einen Cocktailempfang. Runde zwei beginnt am Sonnabend, 20. Juni, um 9 Uhr. Abends ist Players Night mit Dinner-Buffer und Live-Musik. Die Finalrunde startet am Sonntag, 21. Juni, um 9 Uhr, danach ist Siegerehrung und Champions-Dinner. (ka)